



STIL Immobilier

6 Pièces

252 m²

Réf. 489V1077M

1 980 000 €

Plan-de-la-Tour
Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Vente villa Le Plan de la Tour. À proximité du village, superbe propriété provençal d'env 252m² habitables éditée sur un beau terrain plat de 3000m². Elle se compose : Hall d'entrée, vaste séjour cheminée ouvrant sur terrasse et patio, cuisine équipée avec cellier, trois chambres avec chacune salle d'eau et bureau. À l'étage : la suite parentale de 40m² avec salle de bains et donnant sur un solarium. Garage et cave. Une piscine chauffée avec son pool house agrément le jardin joliment arboré. La villa dispose du forage.

Villa for sale in Le Plan de la Tour. Near the village, superb Provençal property of approx. 252m² of living space built on a beautiful flat plot of 3000m². It is composed of: Entrance hall, large living room with fireplace opening onto terrace and patio, fitted kitchen with pantry, three bedrooms each with shower room and office. Upstairs: the master suite of 40m² with bathroom and opening onto a solarium. Garage and cellar. A heated swimming pool with its pool house adorns the beautifully wooded garden. The villa has a borehole.

STIL IMMOBILIER

14 RUE PIERRE CURIE - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

